



SOZIALSTIFTUNG BAMBERG

Wenn Sie uns brauchen.

Klinikum Bamberg

AKTION Saubere Hände 2020

Sozialstiftung Bamberg Klinikum am Bruderwald

Der 12. Aktionstag in der Sozialstiftung Bamberg fand aufgrund Pandemiebedingungen ausschließlich für Personal statt.

Am Tag der Patientensicherheit, dem 17.09.2020, initiierte das Team der Klinikhygiene gemeinsam mit dem Qualitätsmanagement einen „Room of Horror“.

Es wurden zwei verschiedene Szenarien kreiert, in denen die Teilnehmer bewusst eingebaute Fehler finden mussten (leere Händedesinfektionsmittelgebinde, aufgezoogene Spritzen in der Kurve, mit Kanüle belüftete Infusionsflasche, übervoller Urinbeutel über Blasenniveau, fehlende PSA bei Iso-Pflicht, etc.)





Im Anschluss stand das Thema „Händehygiene“ erneut im Focus. Unser Hygienetower zeigte gnadenlos Benetzungslücken bei der Händedesinfektion auf und bei einem Kartenlegespiel konnte jeder sein Wissen rund um die 5 Indikationen zur Händedesinfektion testen.



Gute Leistungen wurden belohnt!

So gab es die bereits bekannten und beliebten Gymbags, bzw. das Kartenspiel „der Feind in deiner Wunde“. Hierbei kann man nebenbei so allerHand über die Eigenheiten relevanter Infektionserreger lernen.



SOZIALSTIFTUNG BAMBERG

Wenn Sie uns brauchen.

Klinikum Bamberg





Auch 2020 wurde die „Hygeia der Sozialstiftung“ verliehen.



Preisträger ist das Leitungsteam der gastroenterologischen Isolierstation. Das außergewöhnliche und überdurchschnittliche persönliche und dienstliche Engagement machte die beiden Pflegekräfte zu den verdienten Kandidatinnen für diese Auszeichnung. Neben einer Urkunde und der Hygieia gab es Einkaufsgutscheine für die Bamberger Geschäftswelt.

Das Team Klinikhygiene bedankt sich bei allen Teilnehmern und Unterstützern, die zum Gelingen beigetragen haben!